

Músicos de Iberoamérica actuarán en San Remo Music Awards Cuba



San Remo Music Awards (SRMA)

La Habana, 27 ene (RHC) Los organizadores del San Remo Music Awards (SRMA), confirmaron este jueves la participación de los españoles Alex Ubago, Carlos Torres y el duo Andy y Lucas en el evento que, por primera vez, acontecerá en Cuba.

De acuerdo con la nota de prensa oficial, también se incorporan la agrupación mexicana Kalimba y artistas italianos de renombre como Tony Espósito, Ricardo Cocciante, Michele Pecora, la banda novel Carboidrati y la joven cantante Denise Faro.

Por Cuba actuarán destacados músicos e instrumentistas como Alain Pérez, David Blanco, Buena Fe, Ernesto Blanco, Jorgito Karamba, Waldo Mendoza, Adrián Berzaín, Raúl Paz y la cantante de hip hop Telmary Díaz.

El plato fuerte de la celebración será el concurso de interpretación del SRMA, con la participación de 16 jóvenes talentos de la isla elegidos en 2021, tras un intenso proceso de selección que comprendió la recepción y valoración de más de 700 videos presentados por los aspirantes.

Con sede en La Habana, el evento pactado del cinco al 10 de abril prevé intercambio de negocios, ferias de culinaria y moda en el Hotel Nacional de Cuba, así como los conciertos que sucederán en el Club 500 y el Club José Antonio Echeverría. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/284202-musicos-de-iberoamerica-actuaran-en-san-remo-music-awards-cuba>



Radio Habana Cuba